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李淑彩：

本院受理的原告平顶山银行股份有限

公司与你及汪正亮、王汝佩金融借款合同

纠纷一案，已审理终结。现依法向你公告

送达(2018)豫 0411 民初 2485 号民事判决

书。自公告之日起经过60日即视为送达，

如不服本判决，可在公告送达期满后 15日

内向本院递交上诉状，并按对方当事人的

人数提出副本，上诉于河南省平顶山市中

级人民法院。

特此公告

湛河区人民法院

公 告
刘文林、纪芬兰、刘翠平：

本院受理的原告平顶山银行股份有限

公司与你们及郭志豪、谢建设金融借款合

同纠纷一案，已审理终结。现依法向你们

公告送达(2018)豫 0411民初 2504号民事判

决书。自公告之日起经过 60 日即视为送

达，如不服本判决，可在公告送达期满后15

日内向本院递交上诉状，并按对方当事人

的人数提出副本，上诉于河南省平顶山市

中级人民法院。

特此公告

湛河区人民法院

公 告
马素珍、刘双凤：

本院受理的原告平顶山银行股份有限

公司与你们及李民华、凌二勇金融借款合

同纠纷一案，已审理终结。现依法向你们

公告送达(2018)豫 0411民初 2507号民事判

决书。自公告之日起经过 60 日即视为送

达。如不服本判决，可在公告送达期满后

15日内向本院递交上诉状，并按对方当事

人的人数提出副本，上诉于河南省平顶山

市中级人民法院。

特此公告

湛河区人民法院

公 告
郭永杰、赵东辉、郭学平：

本院受理的原告平顶山银行股份有限

公司与你们及韩广杰金融借款合同纠纷一

案，已审理终结。现依法向你公告送达

(2018)豫 0411民初 2508号民事判决书。自

公告之日起经过 60 日即视为送达。如不

服本判决，可在公告送达期满后 15日内向

本院递交上诉状，并按对方当事人的人数

提出副本，上诉于河南省平顶山市中级人

民法院。

特此公告

湛河区人民法院

公 告

□记者 燕亚男

本报讯 昨天，市民冉先生
向晚报热线反映，去饭店布置婚
庆场地交了500元的押金，婚礼
结束后被酒店扣除了50元的磨
损费，认为不合理。

冉先生表示，他是一家婚庆
公司的老板。10月 28日，公司
在位于市区建设路西段的润泽
园（生态园店）布置婚庆场地，进
店的时候饭店工作人员让交了

500元的押金，怕布置场地的时
候把店内的物品碰坏。等到公
司退场的时候，饭店工作人员
对场地进行检查后称没有问
题，还是直接从押金中扣除了
50元，说是磨损费。“饭店向婚
庆公司收取押金可以理解，只
是我们没对饭店内部造成损
失，却被扣除了50元钱。钱是
小事，但是我觉得饭店收这钱
不合理。”

在冉先生提供的单据中，记

者看到上面写着“今收500元婚
庆场地押金，退还其450元，扣
除50元磨损费”。

昨天上午，记者来到该饭
店，一位自称姓李的负责人解
释道，每家婚庆公司前来饭店布
置场地退场时，都会被收取 50
元磨损费。这个费用婚庆公司
进场交押金的时候工作人员都
说得很清楚。磨损费是指垃圾
清理费、电费以及地板的磨损
费。婚庆公司走之后会留下大

量的泡沫、礼花等垃圾，饭店还
得请清洁工前来打扫清运，这些
都需要费用。

记者随后将此情况反映到
新华路工商分局建设路工商所，
一工作人员表示，按《消法》规
定，消费者因为经营者提供商品
和服务，发生权益争议，都可以
到工商所来反映。至于饭店收
取这个费用合理不合理，工作人
员会根据投诉人提供的相关凭
证前去核实调查。

饭店收取婚庆“磨损费”
工商所：是否合理待调查

□记者 高红侠 文/图

本报讯 小区里有一大块
地方没有硬化，居民各自为营
用石块、树枝或杂物当作“栅
栏”种起了菜（右图），与小
区整体环境极不协调。昨
天，市区光明路北段天润花
苑小区居民刘先生向本报
热线反映了此事。

刘先生说，天润花苑小区
是平煤神马集团铁运处的家
属院，3 年前大部分住户入
住。2 号楼南侧有一块地面
不知为何没有硬化，两年多
前，有不少居民开始在这里种
菜，不久几十平方米的空地被
种满了菜。每隔一段时间，就
有居民用下水道的污水浇菜
增肥，天冷还好些，但天气一
热，臭味难闻。“这样做和小区
环境太不协调了，责任单位应
该把这块地方硬化或绿化，好
好利用起来。”针对此事，他曾
向小区物业反映过，但一直没
有得到解决。

昨天上午，记者来到该小
区2号楼南侧看到，有一块六
七十平方米的空地黄土裸
露，地里种着辣椒、菠菜、蒜
苗等蔬菜，有居民正在平整
土地。有的居民在地头儿用
绳子、树枝或杂物把自家菜
园圈起来。还有一些破旧的
家具扔在旁边，与路北侧规
整的绿化形成鲜明对比。

负责该小区物业管理的

平煤神马集团阳光物业有限
公司工作人员刘女士对记
者说，他们 2016 年入驻时，
居民现在种菜的地方就没
有硬化，长着杂草。为了给
居民创造一个好的生活环
境，他们将杂草拔掉，之后
还种了一些绿化树。有居
民建议他们对这块地面进
行硬化或绿化，“我们没有
这方面的资金，再说建设单

位负责建设，我们只负责在
建 设 好 的 基 础 上 进 行 管
理。”

刘女士说，他们发现一些
居民在此种菜后，曾贴出告
示，告知大家不允许种菜，但
一些居民不听劝告，他们也
没办法。

随后，记者与平煤神马集
团铁运处负责“三供一业”改
造的科室取得联系，工作人员

邱女士记录后称该小区的物
业管理还在移交，现在是过渡
时期，她会将此事向领导汇报，
随后会回复记者。

昨天下午4时许，平煤神
马集团铁运处行政科工作人
员任先生给记者回复，他们已
通知小区物业，尽快与小区业
委会成员协商，先清理菜地，
至于后续情况，三方协商后再
做决定。

小区有人私自圈地种菜
刘先生不满：与周围环境不协调

□记者 王春霞 实习生 郭玉婧

本报讯 昨日上午，家住新华区中兴
路街道文化宫社区平顶山饭店家属院的
市民陈先生拨打晚报热线反映，他们小区
的旧衣回收箱塞满了衣服，都堆到箱外面
了，可是最近一直没有人来收走，希望有
关部门尽快清收旧衣。

昨日上午9点左右，记者来到位于锦
绣街的平顶山饭店家属院，找到陈先生所
说的旧衣回收箱。这个旧衣回收箱放在
文化宫社区办公室门口的绿化树后面，只
见箱内已经塞满了衣服，箱子前面还堆着
一兜一兜的衣物，有些衣物干脆散放在地
上。陈先生说：“衣服堆满有一段时间了，
有碍观瞻，我上周还打了收运电话，但还
是没有人来收。”

昨日下午2点多，记者拨打旧衣回收
箱上印的市志愿者协会的两个收运手机
号，发现一个处于停机状态，一个处于关
机状态。记者随后拨打市志愿者协会的
办公电话，一位工作人员解释说，目前协
会只有一辆收运车收运市区和叶县的旧
衣，确实比较繁忙。前几天车子出现故障
维修了几天，又加上限号，所以导致一些
小区旧衣回收箱的衣物出现了堆积的情
况，现在已经恢复正常收运了。由于收运
司机的电话丢失，导致一个手机号停用
了。如果小区旧衣回收箱的衣物需要清
运，可以拨打市志愿者协会的办公电话
3739599（工作时间）。

旧衣回收箱已满
请尽快收走吧

□记者 李科学

本报讯 因市区湛南路东段封闭施
工，通往沁园小区的公交线路改线。昨
日，市民闫女士致电本报表示，40路公交
车改线后，只到平顶山技师学院附近，沁
园小区的居民需步行约20分钟乘车，深
感不便。

闫女士家住建设街小学附近，每天乘
坐40路公交车前往沁园小区帮助照看孙
辈。10月30日早上，因道路施工改线，40
路公交车路过湛南路平顶山技师学院，行
驶到诚朴路南段距小区不远的沁园综合市
场附近；但到中午、下午乘车时，就不再去综
合市场，直接从平顶山技师学院附近返回。

“从沁园小区走到平顶山技师学院，
差不多需要20多分钟，很不方便。”闫女士
说，居民们希望40路公交车再往诚朴路南
段走一站，这样只需步行10分钟左右，方
便多了。“因修路而调整线路是应该的，但
是公交部门在调整线路之前，能不能征求
一下附近居民的意见，尽量方便市民？”

昨日上午，记者致电市公交热线反映
了此事。接线工作人员表示，会将居民意
见向上转达。

40路公交车改线后

沁园小区居民乘车不便


